
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 944/2023

Requer informações a respeito da situação 
atual dos pontos de Táxi do município.

Considerando o disposto no inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do 
Município de Araraquara, que confere competência legislativa ao Poder Municipal para 
fiscalizar os atos do Poder Executivo, venho na qualidade de vereador desta Casa Legislativa, 
requerer que seja oficiada a Secretaria Municipal de Transito Transporte e Mobilidade 
Urbana, solicitando informações de interesse público relacionadas aos Pontos de Táxi do 
município:

1 – Quantos são na totalidade?;

2 – Qual a situação atual dos pontos de Táxi do município?

Considerando a relevância dessas informações para o exercício do mandato 
parlamentar e o interesse da população de Araraquara solicito que este requerimento seja 
enviado aos órgãos competentes, com a urgência e a atenção necessárias, para que sejam 
prestadas as informações solicitadas a esta Casa Legislativa. 

Certo da colaboração e do zelo das autoridades municipais para com a 
transparência e o cumprimento dos deveres institucionais manifesto minha confiança de que 
este requerimento será prontamente atendido.

Nestes termos, peço deferimento.

“PALACETE VEREADOR CARLOS ALBERTO MANÇO”, 17 de novembro de 2023.

ALCINDO SABINO
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